
 
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第４９回教育研究評議会議事概要 
 

 
日  時  平成１９年４月１７日（火）１３：３４～１４：２８ 
場  所  先端科学技術研究調査センター３階会議室 
出 席 者  潮田，牧島，小野，伊藤，中森，島津，三宅，梅本，吉田，東条，日比野， 

由井及び水谷の各評議員 
 
議  事 
 ＜審議事項＞ 
  １ 学長選考会議委員の選出について 

    学長から，学長選考会議委員の定年に伴い，後任委員を選出する必要があり，現

委員の選出方法について説明があった。本選考方法に問題がなければ三宅マテリア

ルサイエンス研究科長に推薦いただきたい旨説明があり，審議の結果，これを承認

し，三宅マテリアルサイエンス研究科長から水谷評議員の推薦があり、水谷評議員

が学長選考会議委員に選出された。 
 

  ２ 入学料，授業料及び寄宿料の免除等に関する規則等の改正について 
    学生課長から，本学と学術交流協定を締結している機関から当該機関の推薦を受

けて入学する者に入学料及び授業料の免除を認めることに伴い，必要となる関係諸

規則の改正について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ３ 名誉教授称号授与について 

 学長から，マテリアルサイエンス研究科１名の名誉教授称号授与について説明が 

あり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ４ 教員の選考について 

    学長から，マテリアルサイエンス研究科の非常勤講師（客員教授）２名及び非常

勤講師（客員准教授）１名の教員選考について説明があり，投票の結果，これを承

認した。 

 

  ５ 平成１９年度非常勤講師について 

    学生課長から，平成１９年度の非常勤講師共通科目１科目の担当時間数について

説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

 



 

 ＜報告事項＞ 

  １ 『新教育プラン』について 

    小野理事から，新教育プラン推進会議の設置について報告があった。その後，牧

島理事から教務，キャリア支援，入試の検討項目ごとに担当主査を梅本教授，近藤

教授，寺野教授にお願いしたことが報告された。また，学長から，本プランについ

ては研究科・センターにおいても積極的に説明・広報するよう依頼があった。 

 

  ２ 平成１９年度予算配分方針について 

    会計課長から，平成１９年度予算配分方針について報告があった。 

 

 ３ 東京サテライトキャンパスにおける教室の追加借上げについて 

    総務課長から，東京サテライトキャンパスにおける教室の追加借上げについて 

報告があった。 

 

  ４ 教員の人事について 

    島津情報科学研究科長，学長及び片山安心電子社会研究センター長から合計６件

の教員人事について報告があった。 

 

  ５ 連携講座の設置計画について 

    学長から，連携講座の設置計画について報告があった。 

    

  ６ 福井工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書について 

    寺野入学支援室長から，福井工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書につ

いて報告があった。 

 

  ７ 平成１８・１９年度の受託研究の受入れについて 

    学術協力課長から，４件（平成１８年度分１件及び平成１９年度分３件）の受託

研究の受入れについて基づき報告があった。 

 

  ８ 平成１８・１９年度の共同研究の受入れ及び変更について 

    学術協力課長から，１２件（平成１８年度分３件及び平成１９年度分９件）の共

同研究の受入れ並びに５件（平成１９年度分）の共同研究の変更について報告があ

った。 

 

  ９ 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分３件，助成団体等区分９件，留学生支援区分１件及

び支援財団区分１件の計１４件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 



 

 ＜その他＞ 
  １ 平成１９年能登半島地震に対する対応について 

    総務課長から，平成１９年能登半島地震の発生に伴う本学の被害状況，ボランテ

ィア参加人数，募金額等について説明があった。加えて，学長からボランティアへ

の参加，募金に対する謝辞とともに、災害時には研究科・センターでそれぞれ設備

等の点検及び報告をお願いするが，より大規模な場合には人命救助を第一として対

処いただきたい旨の発言があった。また，三宅マテリアルサイエンス研究科長より

新たな被害が明らかになれば，事務局へ申し出る旨の発言があった。 

 
  ２ オープンキャンパスの開催について 
    牧島理事から５月２６日（土）に開催されるオープンキャンパスについて説明が 

あり，全学的な協力依頼があった。 

 
３ 定例会議等年間開催計画の変更について 

    総務課長から，入学者選抜委員会の追加開催に伴う臨時の教育研究評議会の開催 
について説明があった。 

 
  ４ 次回の開催について 
   ５月の定例教育研究評議会を５月１５日（火）１３時３０分に開催することとし 

た。 
 


